

Fecha Sección Página 02.08.2019 Primera-Opinión 13



Balanza. En el Congreso se ha hecho un llamado para atender la paridad de género ante la elección de la próxima Mesa Directiva en la Cámara alta. Aunque legal y políticamente no hay ningún impedimento para que Batres repita en el cargo. Y es que el tema no es un asunto de género, sino de equilibrios, y eso es lo que preocupa a las distintas fuerzas políticas. La senadora Ifigenia Martínez lo apoya: "El compañero Batres ha realizado una positiva labor, por ello considero que debe continuar en la compleja tarea de dirección parlamentaria. ¡Adelante!". Le reconocen su imparcialidad, su poder de negociación y su respeto por las instituciones. No es gratis, hay razones de sobra por las que el Congreso se está inclinando hacia la permanencia de Batres, quien está acostumbrado a entregar más resultados y menos grillas.

Buenas noticias. El Senado de EU ratifico al próximo embajador en México, Christopher Landau, quien podría ocupar oficialmente el cargo en unas semanas. Tiene 55 años de edad, es abogado, conservador, integrante del Partido Republicano y miembro del despacho de abogados Quinn Emanuel Urquhart & Sullivan. Tiene una peculiaridad: Nació en Madrid. Se graduó con honores en Harvard y ha vivido en Canadá, Paraguay, Chile y Venezuela. No cuenta con experiencia diplomática, pero es experto en litigio de apelaciones. Lo mejor es que haya sido designado. Landau será el primer embajador en México desde que Roberta Jacobson renunció en 2018. Migración, narcotráfico y armas serán sus principales objetivos. Y es de esperarse una disminución de los ataques de Donald Trump a México. Concordia o litigios, algo vendrá. Que sea para bien.

No hace falta recordarlo. Olga Sánchez Cordero, secretaria de Gobernación, deseó éxito a Luis Miguel Barbosa, oficialmente gobernador de Puebla, y confió en que será promotor y garante en la defensa de los derechos humanos. Expuso que la Segob reitera su disposición para trabajar en coordinación con todos los gobiernos estatales. Y, además, en un acto protocolario se le entregó el bastón de mando en representación de los pueblos indígenas. No tengan dudas, Luis Miguel Barbosa promoverá la cuarta transformación porque es lo que ha estado esperando por meses. Lo que de inmediato le pidieron es acabar con el terror y devolver la tranquilidad al estado. Justo la tarea de la mayoría de los mandatarios en México. Lo primero es la conciliación.



Página 1 de 2 \$ 35217.00 Tam: 273 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
02.08.2019	Primera-Opinión	13

Atroz. ¿En qué momento México se convirtió en un territorio de fosas clandestinas? Autoridades mexicanas y de EU realizan la búsqueda de restos óseos de por lo menos 8 mil personas desaparecidas en Reynosa, Tamaulipas, que son achacadas al crimen organizado. La búsqueda será en seis puntos fijos. Geovanni Barrios Moreno, presidente del grupo de familias de desaparecidos, informó que participan la Comisión Estatal de Búsqueda, en coordinación con la Fiscalía Especializada en Investigación de Delitos de Desaparición Forzada, 20 efectivos de la Sedena, 19 de la Policía Investigadora y Estatal, peritos de la PGJT, la unidad canina y 40 familias que tienen un ser querido desaparecido. ¿Se da usted cuenta, ocho mil historias de dolor tan sólo en una región? ¿Quién permitió llegar a estos límites?

Todo mal. El gobierno de Jaime Rodríguez sigue tropezando. Nuevo León no comprende de qué se tratan
las limpiezas. El gobierno estatal admitió que el municiplo
de Cadereyta "recontrató" a elementos policíacos que habían sido dados de baja porque no habían pasado las pruebas de control y confianza. La semana pasada, el gobierno
estatal intervino las policías de Cadereyta y Juárez ante la
ola de violencia y homicidios en esos dos ayuntamientos
periféricos de Nuevo León. "En Cadereyta vamos a tener
que hacer un gran esfuerzo para regularizar a muchos de
los policías, que tendrán que presentar exámenes de control
de confianza o a los que no los tengan aprobados tendrán
que retirarse; estamos en las revisiones", explicó. Qué tal la
tierra de El Bronco, reciclando la basura.